infobae





En Chiapas, Claudia Sheinbaum celebra aprobación de la reforma al Poder Judicial

Acudió al evento del Bicentenario de la Federación en compañía del presidente Andrés Manuel López Obrador

Por Claudia Flores



La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, se congratuló por la validación de la reforma al Poder Judicial en Chiapas, iniciativa que buscará la renovación de jueces y magistrados por voto popular. Esto luego de que se había detenido el proceso en algunos congresos de los estados.

Durante su intervención en el evento del Bicentenario de la Federación, desde la estación Palenque del Tren Maya, Chiapas, reconoció a esta entidad por haber votado a favor de este proyecto, que ya fue aprobado por el Senado de la República y pasó a los 32 congresos locales del país para que se avale.

"El Congreso del estado sesionó para ratificar la reforma constitucional para la reforma al poder judicial", dijo la mandataria electa en medio del coro de decenas de personas que gritaron "sí se pudo". El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, encabezó el evento desde una de las entidades más calurosas que hay en el país.

En Chiapas, Claudia Sheinbaum celebra aprobación de la reforma al Poder Judicial -Infobae